

26-1-2010

Las obras en Monforte se iniciarán pese a la polémica

Valencia

Las obras proyectadas por el Ayuntamiento de Valencia en el Jardín de Monforte se iniciarán el primer trimestre de este año. Y ello a pesar de la oposición de varios colectivos vecinales al derribo de una parte del muro de piedra y su sustitución por un cerramiento más ligero, una actuación que el ayuntamiento justifica «para permitir un mejor crecimiento del arbolado».

Jorge Bellver, concejal de Urbanismo, ha declarado al respecto que esta intervención cuenta con el respaldo de los técnicos municipales y de la Dirección General de Patrimonio. «Esto es lo más importante para el equipo de Gobierno, que tenga todas las bendiciones que tiene que tener», sentenció el edil.

El Concejal de Urbanismo destacó también que la reforma cuenta con el respaldo de Santiago Grisolia, presidente del Consell Valencià de Cultura, así como de la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos de la ciudad.

Jardín del IVAM

Además, el Ayuntamiento de Valencia acordó ayer conceder licencia de derribo para seis inmuebles afectados por la ampliación del Institut Valencià d'Art Modern (IVAM). Dos de los inmuebles que serán derribados se encuentran en la calle Beneficencia y los otros cuatro en la calle Na Jordana, informa Europa Press.

Al respecto, el PSPV ha pedido al equipo municipal de gobierno información para conocer «las características» del proyecto sustitutorio que se plantea a estos derribos y «saber de qué se está hablando».

El concejal Vicente González Móstoles precisó que su grupo no solicita conocer el proyecto de ampliación del IVAM, sino la alternativa que se ha previsto para los solares que aparezcan tras el derribo de dichos inmuebles hasta que se ejecuten las obras del museo.